

# Nach der Olympiade in Brasilien... **Die großen Ukulele-Spiele in Stockholms Olympischen Stadion am 3. September 2016**

Die Ukulele hat die Herzen der Schweden erobert! Über 100.000 Ukulelen sind in den letzten Jahren in diesem kleinen - nur ca. 9 Mio. Einwohner starken - Land verkauft worden!

Zweimal haben es die Schweden schon geschafft, das weltgrößte Ukulele-Orchester zu sammeln und den Einzug ins **Guinness-Buch der Rekorde** zu schaffen - immer wieder wurde der Titel angegriffen. Zuletzt schaffte es Tahiti mit 4.792 Ukulele-Spielern, den Titel zu übernehmen.

**Nun soll der Titel zurückerobert werden!**

Klug ist, wer Verbündete sucht: **Schweden bittet die Nachbarländer um Hilfe: Schickt Eure Ukulele-Truppen zu den großen Ukulele-Spielen ins Stockholmer Olympia-Stadion!**

Mit einer großen Eröffnungszeremonie werden die Läufer aus Athen mit brennenden Ukulelen und Fackeln einlaufen - dann werden die Spiele beginnen!

Organisiert wird das **Ukulele-Festival** von Thomas Allander, der in Schweden als „Ukulele mannen“ bekannt ist. Mutig hat er das Stadion gemietet - mit nur einem Ziel vor Augen: Ukulele-Freunde der Welt - vereinigt Euch!

Mehr Info findet Ihr auch auf [en.ukulelespelen.se](http://en.ukulelespelen.se) oder über [facebook.com/ukulelespelen](https://www.facebook.com/ukulelespelen) .

Wer sofort ein Ticket bestellen möchte kann diesen Link nutzen: <https://secure.tickster.com/Intro.aspx?ERC=MBYMMBJFUXZJTD6>

Also, auf! Kommt zu den großen „Ukulele-Spielen“ - mit oder ohne Ukulele, groß oder klein!

## **Välkommen!**

„Ukulele mannen“ Thomas Allander

<https://www.youtube.com/watch?v=yPS81vf597A>

